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L’avignonnais Sfeco repris par le groupe
lyonnais Auraliance

Sfeco (Société Française d’Energie et de Construction), entreprise avignonnaise experte en construction
et énergie, notamment en installation de photovoltaïques, vient d’être reprise par le groupe lyonnais
Auraliance, spécialisé dans la rénovation énergétique globale.
Selon nos confrères du Journal des entreprises, « Auraliance signe ainsi sa troisième reprise en 18
mois ». Le groupe fondé par Benjamin Martineau « entend ainsi asseoir sa position sur le marché de
l’amélioration  et  de  la  valorisation  du  foncier  et  renforcer  son  expertise  dans  les  installations
photovoltaïques. Le groupe ambitionne d’atteindre un chiffre d’affaires consolidé de 40M€ à horizon
2024. »

https://www.sfeco.eu/
https://auraliance.com/
https://www.linkedin.com/in/benjamin-martineau-8461bb76/
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L’avignonnais Sefco a réalisé la rénovation de la cave viticole de Rasteau en intégrant notamment
une centrale photovoltaïque en toiture d’une capacité de 223kWc. © Sefco
 

Une société en plein essor
Auraliance, qui regroupe Isowatt, Abyss expertise, ASE Energy et Homkia « renforce ainsi son pôle
photovoltaïque  professionnel  avec  la  reprise  de  la  société  Sfeco  spécialiste  Photovoltaïque
Électricité/Structure Grande Puissance…, explique Benjamin Martineau. En plein essor du photovoltaïque
français, Sfeco est un bureau d’étude performant avec des équipes de poses aguerries à tout type de
chantiers. »
Créée à Avignon en 2013 par Nicolas Mazieux, le groupe Sefco (8M€ de CA) réalise des prestations dans
les domaines de la construction (charpente, couverture, bardage, étanchéité) et de l’énergie (électricité
industrielle, photovoltaïque, isolation). Située au sein du Village des métiers, l’entreprise vauclusienne
regroupe aujourd’hui  près  d’une soixantaine de collaborateurs  et  continue de recruter  (3  postes  à
pourvoir actuellement).

https://www.linkedin.com/in/nicolas-mazieux-188722112/
https://fr.indeed.com/cmp/Sfeco-1/jobs?jk=57a07bcb54be7ba1&start=0&clearPrefilter=1
https://fr.indeed.com/cmp/Sfeco-1/jobs?jk=57a07bcb54be7ba1&start=0&clearPrefilter=1
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Sefco est aussi intervenue au niveau de la réalisation de l’étanchéité et des fermetures de la tour
Luma à Arles. © Sefco

Des chantiers de renom à travers toute la France
En 15 ans d’activité, Sefco est intervenu sur près d’une centaine de chantiers au niveau national en
travaux neufs et rénovations. Parmi ces chantiers on peut notamment retenir ceux de la réalisation
d’étanchéités et des fermetures de la tour Luma à Arles, la construction des ombrières photovoltaïques
du parking longue durée P7 de la gare TGV d’Avignon-Courtine, la rénovation de la cave viticole de
Rasteau, la construction d’un bâtiment de 243m2 à l’école Giono à Tarascon, la rénovation de la ferme
aux crocodiles à Pierrelatte, l’extension du site Relais vert à Carpentras, la construction d’une centrale
solaire à Beaucaire ou bien encore la rénovation d’étanchéité de la toiture de l’usine Airbus à Toulouse.
Plus près de nous, le groupe français d’agro-alimentaire a confié à Sefco la création d’une centrale
photovoltaïque d’une capacité de 1,7 MWC sur le site de sa maison mère à Biars-sur-Cère dans le Lot.

https://www.sfeco.eu/blog/lindustriel-francais-andros-choisit-le-photovoltaique-sfeco-vous-raconte-lhistoire-de-ce-chantier/?fbclid=IwAR1i2gqJJtWVASXCw5fVgUxsAvJp4LawwZOxrt4aOP81v_IIbrZSMm4SRgE
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L’école Giono à Tarascon. © Sefco

L

Une reprise économique plus ou moins
rapide selon les pays
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Après  une  récession  historique  en  2020,  qui  a  vu  l’économie  mondiale  se  contracter  de  3,5  %,
l’Organisation de coopération et de développement économique (OCDE) a rehaussé ses prévisions pour
l’année en cours. Dans un rapport publié cette semaine, elle table désormais sur une hausse du PIB
mondial de 5,8 % en 2021. Mais si les perspectives économiques ont tendance à s’éclaircir, il ne s’agit
pas d’une reprise classique.

Comme le  souligne l’OCDE,  la  reprise  de l’économie devrait  rester  très  inégale  dans le  monde et
dépendra notamment de l’efficacité des campagnes de vaccination et des politiques de santé publique.
Dans certains pays, ce processus est par exemple bien plus rapide que dans d’autres. La Chine et la
Turquie font partie des rares économies à avoir évité la récession en 2020, alors que d’autres, comme les
États-Unis et la Corée du Sud, s’apprêtent à retrouver leur niveau de PIB par habitant pré-pandémique
dès cet  été  (à  l’issue du deuxième trimestre  2021).  En revanche,  la  plupart  des  nations  d’Europe
devraient mettre encore plus d’un an avant de se redresser complètement. Un retour durable au delà du
niveau de PIB atteint fin 2019 n’est ainsi pas attendu avant le deuxième semestre 2022 en Italie, au
Royaume-Uni et en France. Dans certains pays, comme l’Afrique du Sud, ce processus pourrait même
prendre encore plus longtemps, soit jusqu’à fin 2014.

De Tristan Gaudiaut pour Statista

Avignon, Reprise en douceur pour La Maison
de la poésie

https://www.statista.com/topics/7747/gross-domestic-product-gdp-worldwide/
https://www.oecd.org/perspectives-economiques/
https://fr.statista.com/infographie/24369/vaccination-covid-19-part-de-la-population-entierement-vaccinee-dans-le-monde/
https://fr.statista.com/themes/5711/la-situation-economique-de-la-france/
https://fr.statista.com/
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Une reprise qui se veut chaleureuse en démarrant par une lecture conviviale d’extraits des
“Contes  des  mille  et  une  nuits”  accompagnée  de  friandises  orientales  faites  maison  par
Messaouda. Vendredi 21 mai. 19h. Entrée 5€. Pâtisseries offertes.  

Une performance slamée participative avec Virginie Seba
Amoureuse des mots, Virginie valse avec cœur et ardeur, sur scène, en ligne ou sur papier. Elle nous
entraîne sur les chemins de l’émotion avec sa poésie engagée, tour à tour drôle ou grave Un voyage
poétique très personnel où pourtant l’auditoire pourra aussi prendre la parole !
Samedi 22 mai. 19h. 8 et 10€.  

Maison  de  la  Poésie  d’Avignon.  6,  rue  Figuière.  Avignon.  04  90  82  90  66.  
direction@poesieavignon.eu  &  www.poesieavignon.eu

Michèle Périn

Des économies différemment impactées par
la pandémie

mailto:direction@poesieavignon.eu
https://2th1j.r.a.d.sendibm1.com/mk/cl/f/YBLqAX0ZzH0NftAXjmWrZnz4TTjqtWZsMmvvNUJjVu0VG_vHipzGW3csVF3-UxXxBzpGoI7kgEgAQTILdWru0g0E4rwnYxcua1mG5QVASAgDruZDg_5cylUJpkjhuirwSG4wkfrTeDSPtaFhYRGs0yPkSKefDY6U9--N4bfuBhk
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Alors que la planète est aux prises avec la pandémie de Covid-19 depuis plus d’un an, tous les pays n’ont
pas connu le même destin durant la traversée de cette crise. Si les gouvernements du monde entier ont
opté pour des réponses et des stratégies sanitaires différentes face au virus (pour des résultats divers), la
manière dont les économies nationales ont réagi en 2020 a elle aussi été très variable, comme le montre
les données de l’OCDE.

La Chine, premier pays à affronter le Covid-19, a connu sa plus forte baisse du PIB trimestriel au premier
trimestre 2020, lorsque son produit intérieur brut a diminué de près de 7 % par rapport à l’année
précédente. Depuis lors, la puissance économique asiatique est l’un des rares pays à afficher un taux de
croissance positif. La Corée du Sud, comme d’autres économies de la région Asie-Pacifique (Australie,
Japon,…) représentent d’autres exemples de pays ayant réussi à contenir suffisamment l’épidémie à ses
débuts  et  qui  ont  plutôt  bien  résisté  sur  le  plan  économique.  Le  PIB  sud-coréen  est  ainsi  resté
relativement stable l’année dernière et son taux de croissance s’est maintenu bien au delà de la moyenne
mondiale.

En revanche, la France, comme les États-Unis et plusieurs pays d’Europe (Royaume-Uni, Espagne,…) ont
rencontré des difficultés tout au long de l’année 2020, non seulement sur le plan sanitaire, mais aussi sur
le plan économique. La France a enregistré l’une des plus fortes baisses de PIB de toutes les économies
développées au deuxième trimestre, mais a toutefois été en mesure de limiter la casse à la fin de l’année,
avec un taux de croissance proche de la moyenne de l’OCDE. Bien que les États-Unis aient obtenu des
résultats supérieurs à la moyenne tout au long de l’année, la comparaison avec leur plus grand rival
économique, la Chine, donne de quoi relativiser cette performance.

De Tristan Gaudiaut pour Statista

Économie internationale : quelle reprise en
2021 ?

https://fr.statista.com/themes/5711/la-situation-economique-de-la-france/
https://data.oecd.org/gdp/quarterly-gdp.htm
https://fr.statista.com/themes/4094/la-chine/
https://fr.statista.com/themes/3408/la-france/
https://fr.statista.com/themes/4072/les-etats-unis/
https://fr.statista.com/
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Les  dernières  perspectives  économiques  mondiales  apportent  quelques  lueurs  d’optimisme  pour
l’économie française. Dans son rapport du mois de mars, l’OCDE table sur une hausse du PIB de près de
6 % dans l’Hexagone en 2021, soit un taux de croissance jamais vu depuis 1973 et qui permettrait à la
France  d’enregistrer  la  plus  forte  reprise  en  Europe.  Si  ces  projections  se  confirment,  l’économie
française afficherait également une performance supérieure à la moyenne mondiale, estimée pour l’heure
à +5,6 %. Parmi les autres pays de la planète, seuls les États-Unis (+6,5 %), la Chine (+7,8 %), ainsi que
l’Inde (+12,6 %), parviendraient à faire mieux.

Mais après la récession massive subie l’année dernière, l’économie française devra toutefois attendre
2022 afin de retrouver son niveau pré-pandémique. En effet, à la fin de l’année, il est estimé que la
production économique du pays devrait se situer à environ 97 % du niveau atteint au quatrième trimestre
2019. Les États-Unis et la Chine apparaissent quant à eux en mesure d’absorber le choc du Covid-19 dès
cette année, avec des projections qui leur donnent déjà un PIB supérieur au niveau pré-pandémique fin
2021.

De Tristan Gaudiaut pour Statista  

https://www.oecd.org/perspectives-economiques
https://fr.statista.com/infographie/22099/evolution-annuelle-du-pib-en-france/
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